

熊による人的被害発生!

11月9日、午前4時ころ、

三戸町大字川守田字正浄寺 飲食店付近

で熊による人的被害が発生しました。

県内でも、熊の人的被害が相次いでおり、被害時の特徴として、

- 早朝・夕方
- 単独作業時
- 餌になるものが多い場所

が挙げられます。

熊に遭遇した際、離れた場所に移動し、警察等に通報してください。



広 報



飲酒運転はしない、させない！！

これから忘新年会のシーズンです！！

自動車の運転者だけでなく、飲酒運転するおそれのある者への車両提供行為、酒類の提供行為、飲酒運転車両への同乗にも罰則があります。

三戸警察署
南部駐在所
34-3141

国スポ、障スポ開催に伴う テロの未然防止にご協力を

令和8年、青森県では、「第80回国民スポーツ大会」及び「第25回全国障害者スポーツ大会」が開催されます。

安全・安心な大会開催に向けて、人が集まる施設等で、次のようなことを見かけましたら、警察に情報提供をお願いします。

- 従業員や警備員の動き、防犯カメラの位置を確認している人
- 大きすぎるサイズや異様に膨らんだ服装をしていたり、周辺に不釣合いな荷物を持っている人
- 人目を避けるようにしている人
- 持ち主が分からぬ放置された物
- 長時間駐車したり、何度も行き来する車

冬の交通安全県民運動！！

1 期間

令和7年12月11日（木）から
令和7年12月20日（土）までの
10日間

2 運動の重点

(1) 歩行者の安全な道路横断方法等の実践等と反射材用品や明るい目立つ色の衣服等の着用促進



(2) 高齢運転者等の交通事故防止対策

(3) 飲酒運転等の悪質・危険な運転の根絶

(4) 冬道の安全運転の推進

